



66th Commission on the Status of Women

Harnessing COVID-19 recovery for gender equality and a sustainable future

Intervention by Switzerland

Wednesday, 24 March 2022

Leading questions

Participating stakeholders in the interactive dialogue are invited to address the following questions:

How can the COVID-19 recovery be harnessed to strengthen synergies between the gender equality and environmental sustainability agendas?

What policy measures have contributed to promoting care for both people and planet?

What examples of recovery efforts have been effective in prioritizing women's access to decent jobs, social protection and sustainable livelihoods?

What measures are needed to ensure that just transitions are gender-responsive and leave no one behind”?

What actions have States taken to expand the availability and affordability of care services to address the increase in unpaid care and domestic work as a result of the COVID-19 pandemic?

Madame la Présidente
Excellences,
Distingués délégués,

Je suis très heureux de m'adresser à vous aujourd'hui en tant que délégué de la jeunesse de la Suisse.

Comme nous l'avons toutes et tous observé, la crise de la COVID-19 touche les femmes de manière disproportionnée. Nous avons constaté une augmentation du travail de soins, qui est généralement effectué par les femmes, une augmentation de la violence sexuelle et basée sur le genre, y compris de la violence domestique et violence entre partenaires intimes, dans de nombreux pays. De plus, les femmes restent exposées à un risque accru de perte d'emploi et de revenu.

Alors que nous devons faire face aux retombées de la pandémie on doit en même temps trouver les bonnes réponses aux effets négatifs du changement climatique et s'attaquer à ses causes. Il s'agit de trouver des synergies pour répondre à ces deux défis mondiaux.

Bien que tous ces enjeux soient majeurs pour les femmes, celles-ci ne sont pourtant pas suffisamment impliquées dans les processus décisionnels pour faire face à ces crises.

Pour cette raison, il est indispensable que les femmes doivent faire partie d'une manière pleine, égale et significative aux processus de décisions et à tous les niveaux. A cet égard, nous serions curieux d'entendre des bonnes pratiques pour garantir cela.

Transformons-nous donc cette attention accrue aux politiques de crise en actions et en plans concrets afin de regagner le terrain perdu en matière d'égalité des genres et d'aller plus loin dans la construction d'un monde plus égalitaire et plus durable.

Je vous remercie.